

# Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH\_CP-01/2024 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



## Corte IDH

Protegiendo Derechos

### **SENSIBLE FALLECIMIENTO DEL EXJUEZ Y EXPRESIDENTE DE LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS SERGIO GARCÍA RAMÍREZ**



*San José, Costa Rica, 10 de enero de 2024.*- La Corte Interamericana de Derechos Humanos expresa su profundo pesar por el sensible fallecimiento del Expresidente y Exjuez del Tribunal, Sergio García Ramírez, y transmite sus más sentidas condolencias a sus familiares y amigos por tan dolorosa e irreparable pérdida.

La Presidenta de la Corte, Jueza Nancy Hernández destacó: “Sergio García Ramírez fue un gran humanista, incansable luchador por la justicia y la protección de los derechos humanos. Su trayectoria como jurista y académico deja una enorme contribución en la región al fortalecimiento de la democracia y el Estado de Derecho. En honor a su trayectoria de entrega y compromiso por los derechos humanos, desde la Corte, haremos valer sus esfuerzos por garantizar los derechos humanos en la región y seguiremos trabajando incansablemente por el respeto a la dignidad humana de todas las personas del continente”.

El Juez García Ramírez, de nacionalidad mexicana, fue Juez de la Corte Interamericana entre el 1 de enero de 1998 y el 31 de diciembre de 2009. Durante su paso por la Corte, ejerció como su Presidente en dos períodos desde el año 2004 al 2007.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana [www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr) o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a [corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr). Para la oficina de prensa contacte a Gabriela Sancho a [prensa@corteidh.or.cr](mailto:prensa@corteidh.or.cr).

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a [comunicaciones@corteidh.or.cr](mailto:comunicaciones@corteidh.or.cr). También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2024.  BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)  
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.